



FOIRE AUX QUESTIONS :

« Il est difficile d'aimer le sacerdoce aujourd'hui. Tant d'abus, de défections chez les prêtres... Aidez-moi à mieux comprendre le mystère du sacerdoce. »

La Vénérable Concepción Cabrera de Armida, dite « Conchita », reçut des messages de JESUS sur les prêtres. C'est en suivant ces confidences de JESUS aux prêtres que notre réponse sera la plus surnaturelle ...

FORMATION DU PRETRE

Que les futurs prêtres se rendent bien compte que le Père va leur communiquer le principe même de sa fécondité, afin qu'ils donnent des âmes saintes à l'Eglise de Dieu. C'est pourquoi ils doivent être remplis de gratitude et d'amour envers le Père et envers la Trinité qui, en chacun des actes de leur futur ministère, opérera en eux. Les prêtres doivent vivre en elle, adorant, aimant et bénissant les trois Personnes divines.

+

Il faut insister sur cette Présence trinitaire dans la vie des prêtres qui, en chacun des actes de leur ministère et de leur vie de prière personnelle, sont accompagnés par les trois Personnes divines. Il faut montrer aux prêtres qu'ils ne doivent plus vivre qu'à l'intérieur de ce Ciel divin qu'est la Trinité et qu'ils doivent trouver leurs délices dans la contemplation de l'éternel bonheur dans lequel nagent les trois Personnes divines.

Il faut aussi prévenir les prêtres en leur disant de ne pas s'aviser à chercher leur bonheur ailleurs que dans la Trinité et en Marie. C'est là qu'est le centre de leur vie... C'est là qu'ils puiseront lumière, force, vertus, dons et tout ce qui leur sera nécessaire.

En moi est la demeure de tous les prêtres, tous les évêques, tous les séminaristes, qui tous ont été saisis par l'amour du Père et des âmes comme moi, qui tous sont crucifiés pour le Père et pour les âmes, tous généreux et remplis du seul zèle de la gloire de Dieu, fixant toujours le Ciel sans pour autant négliger les petites choses de la terre, celles qui sont pour ma gloire.

Deuxième partie : la consécration et l'ordination du prêtre.

LE PRETRE EST CONSACRE PAR L'ORDINATION SACERDOTALE

Dans le sacerdoce, je contemple le reflet de mon Père tant aimé et son ombre sainte et féconde. Dans le sacerdoce, je me vois moi-même et je contemple l'Esprit Saint. Dans le sacerdoce, je contemple aussi tous les mystères divins : celui de l'unité de la Trinité, celui de l'Incarnation que le prêtre perpétue à chaque Messe, celui de l'eucharistie, qui ne peut avoir lieu sans son concours. Dans le sacerdoce, je vois tous les sacrements de mon Eglise aimée et des milliers d'âmes qui sont engendrées en son sein, pour la gloire de Dieu.

+

Les prêtres n'ont pas assez pris la mesure du fait qu'ils ne sont jamais seuls, que je suis en eux, ce qui leur confère une dignité exceptionnelle et une force unique dans le combat spirituel. Certains s'usent à chercher ailleurs ma présence, alors que je suis en eux, dans leur âme en vertu du principe même du sacerdoce par lequel mon Père me les a donnés. Mais je ne me laisse pas arrêter par les défauts du prêtre et, pour peu que dans son âme j'entrevoie une étincelle de confiance et d'amour, je lutte et je déploie toute la tendresse de mon Cœur pour oublier toute une vie de crimes et pardonner.

+

Avant de monter au Ciel pour rejoindre mon Père, j'ai fait à mon Eglise la plus grande des promesses, celle de lui envoyer l'Esprit Saint, pour la consoler et la gouverner. C'est cet Esprit qui allait se répandre par les vocations sacerdotales, engendrées et nées de l'Amour, pour la gloire de Dieu, et ce, jusqu'à la fin des temps, quand mon Eglise aura achevé sa mission sur la terre et montera au Ciel, triomphante, avec tous ses fils qui seront glorifiés, eux aussi, pour l'éternité.

Car les faveurs de Dieu sont éternelles, il ne peut pas reprendre ses dons, mais seulement leur donner une valeur d'éternité. L'Eglise poursuivra sa mission salvatrice en ce monde tant qu'il y aura une âme à sauver, et, au ciel, elle la continuera aussi, en me glorifiant par ses fils bien aimés. Si les hommes songeaient à cela, s'ils pensaient à la dimension éternelle de leur corps et de leur âme ! S'ils pensaient que je suis l'Amour et seulement Amour, l'Amour infini et éternel ! Ah ! Si tous les prêtres pouvaient me ressembler et devenir tout amour par l'action transformante de l'Esprit Saint, en une nouvelle Pentecôte...

+

Le Père a un grand désir de voir la troisième Personne divine de la Trinité, l'Esprit Saint, honorée, élevée et exaltée dans les cœurs des prêtres, eux qui souvent l'ont reléguée à la dernière place ou, tout simplement oubliée. C'est pourtant grâce à cet Esprit Saint que toute créature peut agir et se mouvoir dans l'ordre de la grâce, et que les prêtres peuvent agir à la place de Dieu et par sa force. Cet Esprit Saint doit circuler en eux comme le sang dans leurs veines, il doit imprégner leurs pensées, leurs paroles, toutes leurs actions et leur esprit puisqu'ils sont appelés à devenir d'autres moi-même. Les prêtres doivent le prier et le remercier car c'est à lui, l'Esprit Saint, qu'ils doivent la filiation infinie de leur vocation. C'est lui qui leur a donné l'onction sacerdotale, et lui qui confère une puissance divine aux paroles qu'ils prononcent lors de la Consécration. Qui d'autre que lui opère cette autre Incarnation du Verbe qui se renouvelle à chaque Messe par ma Passion et par ma mort ? A qui d'autre doivent-ils leur vocation ? Qui d'autre les offre constamment au Père, les enveloppant de son amour et les transformant en moi ?

On peut affirmer qu'il n'y a rien dans la vie du prêtre qui ne soit pénétré par l'Esprit Saint. C'est pourquoi je les invite à se donner à lui, complètement, sans limites, sans égoïsme, sans tergiverser ni discuter. Et je leur promets que s'ils le font sans tarder, ils seront transformés, car c'est l'Esprit, et lui seul, qui peut façonner Jésus dans une âme, en la simplifiant et en l'unifiant.

+

Ce sont les paroles mêmes de l'ordination sacerdotale qui initient la transformation du prêtre, lui donnant le pouvoir de devenir un autre moi-même lors de la Messe, de la confession et des autres sacrements par lesquels le prêtre me représente. La plupart du temps, le prêtre n'a qu'une idée très superficielle de cette transformation et ne croit me représenter que pendant la Messe, et encore ! C'est pourquoi je désire que les prêtres approfondissent cette réalité.

Je veux restaurer de nombreux cœurs sacerdotaux, réveiller beaucoup d'âmes endormies, toucher au plus intime, faire entendre ma voix au plus profond, pour que les prêtres répondent à mon désir de perfection et d'unité.

+

Le monde, qui s'enlise dans le matérialisme et a tellement besoin d'être spiritualisé, connaîtra un sursaut qui le mènera à la Vérité. Cette restauration, qui se réalisera grâce à l'Esprit Saint, sera universelle. Là où il y aura un prêtre, c'est moi-même qui serai à l'œuvre à travers lui, attirant les âmes à moi, les offrant à mon Père, les purifiant et les sanctifiant.

Il faut que les prêtres m'aient, qu'ils m'aient davantage, qu'ils retrouvent leur amour premier, car seul l'amour est capable de leur redonner un élan et de les sanctifier. Je parle de l'Amour en personne, c'est-à-dire de l'Esprit Saint qui unit par l'amour. C'est pourquoi les prêtres doivent se consacrer à lui, tous les prêtres en général et chacun d'eux en particulier et personnellement. J'insiste, les prêtres ne doivent pas seulement se consacrer en diocèse, ou en tant qu'Eglise nationale, mais aussi en tant que personne. Ils doivent offrir leur âme sacerdotale à l'Esprit Saint en lui demandant, par l'intercession de Marie, de venir les purifier, de les rendre amoureux de moi et de prendre possession d'eux pour les unifier, les sanctifier et les transformer en moi. Voici la prière quotidienne que les prêtres auront à cœur de dire :

Consécration à l'Esprit Saint :

*Esprit Saint,
reçois la consécration parfaite et absolue de tout mon être.
Sois présent désormais dans chacun des instants de ma vie
et dans chacune de mes actions.
Sois mon Directeur, ma Lumière, mon Guide,
ma Force et l'Amour de mon cœur.
Je m'abandonne sans réserve à tes opérations divines
et veux être docile à toutes tes inspirations.
Esprit Saint,
transforme-moi avec Marie et en Marie en un autre Christ Jésus,
pour la gloire du Père et le salut du monde. Amen !*



(à suivre) 4